



7月になりましたね。



まだまだ梅雨はあけませんね。しかし、子育て支援センター“でんでんむし”では、梅雨時のどんよりした雲を吹き飛ばすほど、子どもたちの笑い声が響き、元気に楽しく遊んでいます。さて、7月はプールの季節です。プールにも色々ありますが、ビニールプールは7ヶ月くらいから、施設等の幼児用プールは3歳くらいから遊ばせるとよくいわれます。水遊びが目的ではなく、水に慣れさせること、涼ませるだけなら、お風呂を使うとよいでしょう。



まだまだつゆがあけません！☆つゆの時期の注意点☆みなさん気をつけましょう！！

<p>◆食中毒◆ 食中毒は6月から9月頃にかけて多く発生します。しっかり火を通し、できるだけ早く食べるようにしましょう。</p>	<p>◆事故◆ 雨の日は傘をさすことで視界が悪くなり事故の危険性が高まります。また、雨で滑ったり、転んだりすることもありますので十分、注意してください。</p>	<p>◆かぜ◆ 蒸し暑さから汗をかくことが増えますが、朝夕は気温が下がり寒くなったりします。汗をかいたらすぐに着替えさせたり、寒いときは上着を着せたりなど、体温調節を行ってください。</p>
--	--	---

～子育てワンポイントアドバイス～ ☆あんよは、じょうず☆

子どもが一人立ちし、歩き始めるともう赤ちゃんではありません。歩き始めた頃の子どもは、一步一步、足に力を入れ、自分の足で地面(床)の感触を確かめるように歩きます。そして一步一步はは転び、二歩あるいはは転びながら、一人で起きあがり、また歩き始めます。



パパ・ママは、子どもに「さあ、立って、立って。立ったね～」と励ましましょう。ここでは、子どもの成長・発達していく姿が見事に表現されています。子どもは一步一步ゆっくりと着実に成長し、発達していきます。しかし、転ぶことも度々です。でもパパ・ママは、すぐ手を出さずに子どもの成長をじっと見守ってあげましょうね。

～ 子育て支援センター「でんでんむし」の6月のイベントから ～



「ママカフェ」 7日(金) この日第2回ママカフェを行いました。今回は17組の参加がありました。初めて参加された方も多くゆっくりとお茶やコーヒー、お菓子を食べながら楽しそうにみなさま過ごされていてうれしく思いました。参加していただいたみなさまありがとうございました。

「子育てイベント」 8日(金)
～親子で一緒にスタンプ遊び～

佐賀女子短期大学の大江登美子先生を講師としてお迎えし、親子で思い出に残る手ぬぐいやコースターを作りました。

参加された方からは「記念になり、楽しかった。」「またやってほしい。」など好評でした。

みなさん、楽しいひとときを過ごされました。

「赤ちゃん登校日(中央校)」
27日(水) 中央校の9年2組のみなさんと赤ちゃんのふれあいを楽しみました。中学生からは「可愛かった。」「抱っこするときドキドキした。」「ママって大変。」などの感想を、参加されたお母さんからは「とても楽しそうでした。息子も小さい子をかわいがる優しい人になってほしいと思います。」「中学生が上手に遊んでくれていい思い出になった。」など、すばらしい感想をいただきました。本当に楽しいひとときでした。

[この取組は、ファミリーサポートセンター(にじいろ)、利用者支援事業(パラソル)との共催事業です。]

今月のメニュー

5日 10:30～「たなばた会」
13日 10:30～「子育てイベント」
・内容:「親子で一緒に遊びましょう」
・講師:佐賀女子短期大学 専任講師 大村 綾先生
20日 10:30～「子育て講話」
・内容:「子どもの育ちと遊び」
・講師:佐賀女子短期大学 専任講師 菅原 航平先生
24日 14:30～「食育相談会」
・講師:佐賀女子短期大学 専任講師 小島菜実絵先生
24日 10:30～「お誕生日おめでとう」※児童館と合同
※全ての講座、イベントで託児あります。
[Tel 0952-37-1117](みんな・いっしょに・いっしょ)